

Diego González y Almudena de la Rosa se imponen en La Sibora

La Opinión

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Las instalaciones deportivas municipales de La Sibora (Los Silos) acogieron el pasado fin de semana los partidos definitivos del Torneo de Tenis Fiestas de la Luz 2012. El garachiquense Diego González se proclamó campeón absoluto al derrotar en la lucha por el título al local Alejandro Cejas. En categoría femenina, la primera clasificada fue Almudena de la Rosa, mientras que Julia González fue la otra finalista. En Veteranos +35, el vencedor fue Osta Raif, al derrotar en el último encuentro a Julián Álvaro Afonso. En consolación José Miguel Cejas se impuso a Javier González Ramos y en chicas fue Bárbara Bartual la ganadora, al superar a Begoña Benítez en la ronda definitiva.